



Modulübersicht für CP-Delta (40 » 60 CP)

Overview of Outstanding Consecutivity (40 » 60 CP)

Im Zuge der Corona-Pandemie wurde das Zugangs- und Auswahlverfahren der Leuphana Graduate School angepasst. Zum Bewerbungszeitpunkt müssen in diesem Jahr mindestens 2*20 bzw. 40 (anstatt 2*30 bzw. 60) Credit Points aus einem geeigneten Studiengang bzw. aus fachlich einschlägigen Modulen, die auf die Studieninhalte des jeweiligen Masterstudiengangs hinführen, durch ein beglaubigtes Transcript of Records und ggf. durch erläuternde Modulbeschreibungen nachgewiesen werden.

Sofern Sie zum Bewerbungszeitpunkt noch keine 60 Credit Points Konsekutivität nachweisen können, müssen Sie Ihren Bewerbungsunterlagen diese Übersicht beifügen, in der Sie der Auswahlkommission plausibel darlegen, welche noch ausstehenden Module Sie zur Erreichung der Konsekutivität im Umfang von 60 Credit Points bis zum 31. März 2021 nachreichen werden. **Die Einschreibung ist bis zum Nachweis über die Konsekutivität in Höhe von 60 Credit Points auflösend bedingt.**

*Due to the Corona pandemic the application regulations of the Leuphana Graduate School have been adjusted. At least 2*20, or 40 (instead of 2*30, or 60) Credit Points of subject-relevant modules need to be completed upon application to prove consecutivity. This proof has to be shown by a certified Transcript of Records and possibly module descriptions. **Until March 31st 2021 the completion of 60 subject-relevant Credit Points needs to be proven.***

If you cannot prove 60 Credit Points of subject-relevant modules at the time of application, you have to additionally enclose this form with your application documents. The form should display the modules which you are going to complete and use for fulfilling the missing Credit Points to reach 60 Credit Points for consecutivity.

Name und Vorname <i>Name and Surname</i>	
Angestrebter Masterstudiengang <i>Aspired Masters programme</i>	
Aktueller Studiengang, in dem die ausstehenden Module abgeschlossen werden sollen <i>Actual study programme, in which the outstanding modules will be completed</i>	

Ausstehende Module, die bis zum 31. März 2021 abgeschlossen sein werden:

Outstanding modules that will be completed by 31 March 2021:

Modul/ *Module*

Modultitel/ *Module Title*

Anzahl Credit Points/ *Amount of Credit Points*

Voraussichtliches Prüfungsdatum/ *Prospective Date of Assessment*

Modul/ *Module*

Modultitel/ *Module Title*

Anzahl Credit Points/ *Amount of Credit Points*

Voraussichtliches Prüfungsdatum/ *Prospective Date of Assessment*



Modul/ *Module*

Modultitel/ *Module Title*

Anzahl Credit Points/ *Amount of Credit Points*

Voraussichtliches Prüfungsdatum/ *Prospective Date of Assessment*

Modul//*Module*

Modultitel/ *Module Title*

Anzahl Credit Points/ *Amount of Credit Points*

Voraussichtliches Prüfungsdatum/ *Prospective Date of Assessment*

Modul/ *Module*

Modultitel/ *Module Title*

Anzahl Credit Points/ *Amount of Credit Points*

Voraussichtliches Prüfungsdatum/ *Prospective Date of Assessment*

Modul/ *Module*

Modultitel/ *Module Title*

Anzahl Credit Points/ *Amount of Credit Points*

Voraussichtliches Prüfungsdatum/ *Prospective Date of Assessment*

Anmerkungen *Comments*

**Bitte fügen Sie diesem Formular entsprechende Modul-/ Veranstaltungsbeschreibungen als Anlage bei.
*Please make sure to attach applicable module or course descriptions to this form.***